



SECOURS CATHOLIQUE
Délégation Franche Comté
20 rue Mégevand
25000 Besançon



**ENSEMBLE,
CONSTRUIRE
UN MONDE JUSTE
ET FRATERNEL**

Frère Christian BRAILLY
Aumônier Interdiocésain

Mesdames et Messieurs les membres du bureau
Madame Anne-Françoise Douine Aumônier
du diocèse de Saint Claude
Père Armel Aumônier du diocèse de Belfort–Montbéliard
Mesdames et Messieurs les personnels salariés
Mesdames et Messieurs les membres bénévoles
De la délégation du Secours Catholique de FRANCHE COMTE

Besançon, le 11 avril 2025

Chers frères et sœurs du Secours Catholique,

Avec le dimanche des Rameaux, s'ouvre la Semaine Sainte. En ce temps où l'Eglise s'apprête à célébrer la résurrection du Seigneur, j'aimerais donc vous rejoindre avec toute ma proximité fraternelle.

Tout au long de la semaine à venir, les chrétiens vont faire mémoire du repas que Jésus a partagé avec ses disciples mais aussi de sa solitude à Gethsémani, de sa Passion sur le chemin du Golgotha, de sa mort puis du silence du tombeau. C'est dire que Jésus Lui aussi a connu le poids de la souffrance. Mais, au terme de son parcours humain où Il n'aura eu de cesse de nous témoigner l'Amour infini et miséricordieux de son Père pour toute l'Humanité, se lèvera le matin de Pâques, le matin qui fêtera la VIE plus forte que la mort.

Car Pâques est la fête la plus importante du christianisme. Elle célèbre la résurrection du Christ, le surlendemain de sa mort. Le mot "Pâques" trouve ses racines et sa signification dans la tradition juive de "*Pesah*" qui signifie "passage". Pour les chrétiens, Pâques c'est donc le «*passage*» de la mort à la vie. Pour eux, le Christ est vivant, Dieu l'a ressuscité. Là est leur Foi et la promesse de Dieu pour toute l'humanité.

Pourtant, pour un certain nombre d'entre nous, l'Espérance de Pâques reste parfois difficile à accueillir. Je sais que beaucoup traversent des situations douloureuses, éprouvantes. Le Christ, Lui aussi, a connu avec le chemin de Sa Passion le poids de la croix. Mais, sur sa croix, c'est aussi toutes nos croix qu'Il continue de porter avec nous.

J'aimerais, remercier Bruno et l'équipe du Secours Catholique qui s'est chargée de préparer le Chemin de Croix qui sera proposé cette année à Claire Combe. Marcher à la suite du Christ sur ce chemin là, ce sera aussi faire mémoire de toutes les croix de notre humanité meurtrie, encore aujourd'hui, par l'injustice, la misère, la violence, les rejets, les guerres qui défigurent si douloureusement notre monde. Et, si Dieu ne vient pas supprimer les souffrances de nos existences, Il vient les partager avec nous et par son Fils, Il nous ouvre à l'Espérance de la VIE.

Dans cette traversée qui nous invite à passer de nos nuits humaines à la Lumière du Matin de Pâques essayons de guetter Celui qui est Source de tout AMOUR. Et souvenons-nous aussi que l'Amour de Dieu pourra continuer d'irriguer le monde avec nos cœurs et avec nos mains. Et même si nos croix sont parfois bien lourdes à porter, derrière la main que nous tendons, derrière celle qui nous est tendue, se trouve cette Source qui vient donner la VIE et ouvrir des chemins de fraternité.

Je vous renouvelle encore ma reconnaissance et ma gratitude pour ce que vous apportez au Secours Catholique. Vous pouvez compter sur mon amitié fraternelle et sur ma prière. Que Marie qui a accompagné son Fils avec toute sa compassion de maman vienne aussi nous rejoindre tout au long de cette Semaine qui nous mène vers Pâques.

Bien fraternellement et en union de prière

Frère Christian